

Un extraterrestre observé au Kazakhstan en 1936



Par une froide matinée d'hiver, une jeune fille de 15 ans, E.E. Loznaya, se rendait tranquillement à l'école lorsqu'un événement pour le moins troublant est venu bouleverser sa routine quotidienne. Ce matin-là, alors qu'elle empruntait un sentier rural enneigé, elle aperçut une **silhouette inhabituelle dans le ciel**.

Selon son témoignage, il ne s'agissait pas d'un simple oiseau ou d'un ballon, mais bien d'un être humanoïde. L'apparence de cette entité était des plus étranges : un homme de taille moyenne, vêtu de noir, portant un casque dissimulant son visage ainsi qu'un sac à dos de forme ovale. Un bruit mécanique sourd émanait de lui, ajoutant une dimension encore plus mystérieuse à cette apparition.

D'abord figée par la surprise, la jeune fille fut soudainement prise de panique lorsque l'homme volant changea brusquement de trajectoire et se dirigea droit vers elle. Terrifiée, elle s'élança à toute vitesse et tenta de se cacher dans

une congère. Mais au moment où elle leva les yeux, la mystérieuse silhouette avait disparu, comme si elle s'était évaporée dans l'air glacial du Kazakhstan.

Cet étrange incident n'a jamais trouvé d'explication formelle. Si certains y voient une hallucination due au froid extrême, d'autres n'hésitent pas à évoquer une apparition extraterrestre, ou encore une technologie avancée bien en avance sur son temps.

Aujourd'hui encore, le récit d'E.E. Loznaya demeure une énigme irrésolue et un fascinant mystère de l'histoire du paranormal.

Extraterrestre - 30 mars 2025 - Wakonda - CC BY 2.5